

fielmente otra de sus grandes cualidades la modestia, de que impregnó sus hechos todos de ciudadano, de sabio, de patriota y de altruista.

Las frescas flores de nuestra gratitud cubren constante mente la tumba del Maestro, representadas por el diario homenaje de respeto y admiración que tributamos a su memoria. Esas flores, nuna marchitas, se multiplicarán a proporción que se vaya esclareciendo más y más el nombre immaculado y exelso de uno de los benefactores de la humanidad, el Doctor Don Leopoldo Río de la Hoza.

## El Sr. Lic. D. Justo Sierra.

El actual Ministro de Instrucción Pública y Bellas Artes, Lic. D. Justo Sierra, apareció en los dominios de la intelectualidad nacional una noche en la que el mundo comenzaba la era de transición de las sencillas ideas hacia las complejas, bien acentuados de la individualidad, individualismo.

Contemporáneo de los innovadores, en思想家, también, Don Justo preveía los cambios que habían de ocurrir en el sistema educativo de México y aplicó sus enseñanzas á las fuerzas de otros pensadores incluyendo en su plan la Escuela, que es el gimnasio más adictivo, que ejerce en los elementos intelectuales, los productores de la cultura. Había que luchar por la conquista de una cultura científica, y Don Justo luchó con firmeza y tenacidad en cerebro de ideas fulminantes y el resultado de su esfuerzo es éxito; y no finó corta la lucida ejecutoria de su gremio, más allá en el fondo de la aparente sencillez de su munificencia impreocapable fulgurante al cielo de la humanidad, orgullo